

prendre une petite place au milieu d'elles, vivant de leur vie, se faisant *prêtre expiateur*, comme elles se sont faites *vierges réparatrices*. Combien leur joie était grande de pouvoir en ce jour lui exprimer toute la reconnaissance dont leurs cœurs étaient remplis à son égard... Qu'il était beau ce jour, pour ces *enfants* si attachées à leur bon Père. Pour ces *autres personnes* qui, en lui donnant le doux nom de *Bienfaiteur*, lui redisait leur profonde gratitude.....

“ On remarquait, dans les appartements du Révérend Monsieur Lecours, quantité de magnifiques cadeaux, dons généreux de ses amis, anciens vicaires et autres personnes intimes.

“ Il y eut un dîner au Monastère du Précieux-Sang, après lequel, le *héros de la fête* remercia ses nombreux amis d'être venus lui témoigner tant d'estime. Il va sans dire qu'il fut chaleureusement applaudi.....

“ Voici la liste des personnes qui ce sont réunies au monastère. Je regrette de n'avoir pu me procurer tous les noms :

“ Sa Grandeur Monseigneur Moreau. Sa Grandeur Monseigneur Joseph LaRocque. Monseigneur J. S. Raymond. M. Ouellet, Supérieur du Séminaire. MM. les chanoines Prince, Beaugregard et Leclaire. M. P. Larocque. Cher Père Mozard, Dominicain, M. Bessette, chapelain des Sœurs Grises, M. le chanoine Archambault Mrs J. H. O. Guy, J. H. Duhamel, A. Dupuy, E. Lessard, C. Sicard, Z. Vincent, M. Marcorelles, M. Tétreau. (Diocèse de Montréal). Mrs Singér et Deschamps P. S. S. (Diocèse de Sherbrooke) Mrs F. T. Dignan et F. Desrosiers. M. Chaput marchand de Montréal et le plus insigne bienfaiteur des Sœurs du Précieux-Sang.

La journée s'est écoulée joyeusement et rapidement et tous se sont séparés en se donnant rendez-vous à l'année 1895 pour fêter les “ Noces de Diamant ”... et en emportant dans leur cœur un gracieux souvenir du 22 Octobre 1885.

UN CONVIVE.

LA MÉDIATION DU PAPE.

Cet événement dont les extraits de journaux que nous avons déjà donnés montrent toute l'importance, continue à causer en Europe une grande sensation. M. Coquille dans *l'Univers* publie à ce sujet un remarquable article dont nous ne pouvons donner que la fin.

Cette influence spéciale de la papauté, ce rôle d'arbitre désintéressé est de tous les temps, et notre siècle en constate plus qu'un autre la haute utilité. Dans la guerre de sécession qui a coûté aux Etats-Unis trois cent mille hommes et une vingtaine de milliards, le bruit courut que le Nord et le Sud pensaient à demander la médiation de Pie IX. Ce n'était qu'un bruit recueilli dans un journal obscur de New-York ; il est cependant bien clair aujourd'hui que